



Apprendre l'Allemand au collège Guiton? JA!

publié le 16/06/2017

Descriptif :

L'allemand est enseigné au collège Guiton depuis de nombreuses années. La réforme du collège avait supprimé la classe bilangue anglais-allemand. Ce dispositif sera de nouveau proposé dès septembre 2017. Voici un petit point concernant l'enseignement de l'allemand au collège Guiton.

Pendant plusieurs années, il existait deux parcours différents pour apprendre l'allemand au collège Guiton :

- ▶ la section bilangue offrant un apprentissage, dès la 6ème, de l'anglais **et** de l'allemand
- ▶ l'allemand LV2, c'est-à-dire un apprentissage de l'allemand à partir de la 4ème.

Avec la réforme du collège, ces deux parcours ont été modifiés :

- ▶ la section bilangue a été supprimée
- ▶ l'allemand LV2 est maintenant enseigné à partir de la 5ème.

En septembre 2017, la section bilangue anglais-allemand sera de nouveau proposée aux élèves arrivant au collège. Les deux parcours permettant d'apprendre l'allemand seront donc les suivants :

- ▶ la section bilangue offrant un apprentissage, dès la 6ème, de l'anglais **et** de l'allemand
- ▶ l'allemand LV2, c'est-à-dire un apprentissage de l'allemand à partir de la 5ème.

Les élèves souhaitant déposer leur candidature pour la classe bilangue anglais-allemand doivent le signaler à leur enseignant de CM2. Les différentes candidatures seront étudiées par une commission se réunissant au sein du collège et étudiant les points suivants (niveau général, capacité de travail, capacité d'adaptation, motivation, curiosité).

Par ailleurs, le collège Guiton propose deux types d'échanges aux élèves germanistes, et ce, à partir de la 4ème :

- l'échange avec Dachau : c'est un échange collectif durant une dizaine de jours. Il est organisé avec notre établissement partenaire situé à Dachau (20 minutes du centre-ville de Munich). Chaque participant est logé chez un correspondant allemand. Il s'engage à recevoir ensuite ce même correspondant lors de la venue du groupe allemand à La Rochelle. C'est un échange parfaitement adapté à un premier contact avec l'Allemagne !
- l'échange Brigitte Sauzay : c'est un échange individuel durant 2 à 3 mois. Il s'adresse à des élèves très motivés et ayant un bon niveau général. Les élèves intéressés par ce programme doivent en parler à Mme Weikopf, professeur d'allemand.

Si vous avez des questions, n'hésitez-pas à contacter Mme Weikopf !

BIS BALD ! A BIENTÔT !